

Wimereux : une course de voitures à pédales sur la digue !

Publié le 15/04/2013



Dimanche après-midi, vingt-et-un pilotes étaient aux manettes de leurs petits bolides à pédales, faits maison. Organisée par la Fédération française des clubs de voitures à pédales (FFCVP), cette première manche du championnat de France a accueilli Spider Man, le Marsipulami ou encore Pocahontas sur la digue de Wimereux. Que du beau monde ! Durant deux heures et vingt minutes, ils ont dû effectuer le plus de boucles possibles de 650 m tout en se relayant aux stands ! Derrière les barrières, habitants et touristes ont encouragé les souriantes machines.